

## Conferencia "Retos del sector bancario"

## Las diferencias legislativas de los estados miembro dificultan la creación de bancos de ámbito europeo

- El Economista jefe de Caixabank, Enrique Fernández, asegura, durante una conferencia en la sede del Instituto de Estudios Financieros, que la unión bancaria de la Zona Euro se convertirá en un punto de inflexión en la historia de la Unión Europea, pero alerta de que aún es incompleta
- Según Fernández, es difícil vislumbrar la creación de bancos "panaeuropeos" a corto plazo, y cree que primero se producirá una consolidación del sector a nivel nacional en varios Estados miembro
- El experto financiero pronostica una "cierta normalización gradual" de los tipos de interés, pero asegura que hay que reforzar los modelos de negocio menos dependientes del nivel de tipos de interés

Barcelona, 14 de junio de 2018.- La sede del Instituto de Estudios Financieros ha acogido esta tarde la conferencia "Retos del sector bancario", impartida por Enric Fernández, Economista jefe de Caixabank. Durante la conferencia, Fernández ha analizado las tendencias del sector bancario en el contexto actual. Unas tendencias marcadas por la voluntad comunitaria de establecer la unión bancaria en la zona euro. Según Fernández, la unión bancaria supondrá un punto de inflexión en la historia de la Unión Europea, pero ha alertado de que esta unificación es todavía incompleta. "La heterogeneidad de las normas y la regulación de los diferentes estados miembro frenan las economías de escala" aseguró Fernández, añadiendo que la creación de entidades bancarias "Panaeuropeas" aún está lejos de ser una realidad.

Según el Economista Jefe de Caixabank, para poder encauzar la unión bancaria es necesario, primero, seguir trabajando en la homogeneización legislativa de los países y ha pronosticado una "consolidación" del sector a nivel estatal. "La unión bancaria permitirá desatar el riesgo soberano del bancario y promoverá la creación de bancos de ámbito europeo, pero aún estamos lejos de alcanzar estos objetivos" ha asegurado Fernández.

Durante la conferencia, enmarcada en una nueva edición del marco de sesiones "Vespres Financers" del Instituto de Estudios Financieros, Fernández ha analizado los nuevos retos del sector bancario en el contexto actual. Unos retos marcados por los bajos tipos de interés, aunque se prevé una cierta normalización gradual. En este sentido, Fernández ha apostado por desarrollar modelos de negocio menos dependientes de los tipos de interés. En un entorno marcado por la digitalización y la aparición de nuevos competidores, "el sector bancario deberá ser más ágil y flexible" ha asegurado Fernández, quien también ha apostado por fomentar la transparencia, el cumplimiento escrupuloso de las normas y la sensibilidad social de las entidades bancarias para acercarse más al



## Nota de prensa

cliente. Fernández ha cerrado la conferencia recalcando la importancia de atraer el nuevo talento y emprender un proceso de transformación digital que contribuya a ofrecer la mejor experiencia al cliente mediante una propuesta de valor que ofrezca personalización, transparencia y conveniencia.

El Institut d'Estudis Financers (IEF) es una entidad de referencia en la formación y divulgación bancaria y financiera, creada por las entidades de crédito españolas más relevantes y por la Generalitat de Catalunya, con tal de favorecer la competitividad, la eficiencia y la internacionalización del sector financiero, así como la promoción de nuevas iniciativas.

## Para más información:

Gabinete de prensa del Institut d'Estudis Financers

Víctor Bottini victor@bottini.es / 679 983 346

Adrià Gratacós bottini@bottini.es / 600 408 295

Clara Bassols press@bottini.es / 620 037 450